
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ４校の校長先生が、本年度の学校経営の重点や「十勝清水学」の取組について、ポイントを押さ

え、わかりやすく説明しました。各校の特色が出ており、各校の特色を知ることができました。 

 

令和２年 ６月２４日 

教育指導幹 山下 勇 

多くの委員の皆様に、参加いた

だき、開催することができました。 

教育長の挨拶の中で、本町の教

育に対する熱い願いと大きな期待

について語られました。 

 グループに分かれて、委員相互の感想や意見等を交流し合うとともに、よりよい教育環境をつく

るために、「どんなことができるか」「どんなことが大切か」などを熱心に話し合いました。 

 

 教育委員会職員もグループワークに加わり、記録及び発表者として活躍しました。また、準

備から後片付けまで、全員協力のもと、予定通り終了することができました。 

 


